



三つの輪が ひろがる つながる



令和7年7月15日(火) 第7号

1学期末PTA たくさんの

ご参加ありがとうございました!

10日(木)に1学期末PTAが行われました。今回もお忙しい中、本当にたくさんのご参加ありがとうございました。

授業参観では、保護者の皆さんの協力を得て、子どもたちもにこにこして授業に取り組んでいました。また、その後の親子窓拭き作業にもご協力いただきました。窓がとてもきれいになり、校舎内が一段と明るくなりました。

全体会の校長あいさつでは、1学期の子どもたちの生活について、欠席が非常に少なく、全校での登校日63日のうち17日も105名の児童全員が登校した日があったことを話しました。子どもたちが元気に登校してくることが一番うれしいことです。

お願いとして、しっかりと返事をするこ、姿勢よく生活することを話しました。さらに、夏休み中の生活では、事故なく健康に過ごすことができるよう、声かけをお願いしました。特に、家族でルールを話し合い、メディアコントロールにとりくむことをお願いしました。また、手伝いをして家族の役に立っていることを感じるこ、読書で見方を広げ、将来の生き方を考えるきっかけにしてほしいと話しました。



☆ ご協力、ありがとうございました。